

El 19 de septiembre se bautiza un hijo de Lorenzo García, yerno de Francisco Vela y fue madrina María Díaz, hija de Francisco Hidalgo.

El 26 de septiembre un hijo de Fernando Amo, yerno de Luis Moreno. El 26 también un niño de Llorente... Torero. ¿Apellido, oficio?

El 22 de octubre un niño de Francisco Vega, Escribano y de su mujer Isabel Segura. Fue padrino Pedro García, clérigo y Beatriz Falcón.

El 15 de noviembre, María, hija de... ¿? de Orgaz, cristiano nuevo, apadrinada por Pedro Díaz Anarquero. El 20 Miguel, hijo de Francisco Díaz Cerrajero.

El 16 de enero una niña hija de Pedro Gómez el Negro y el 21 un niño hijo de Pedro García Pedrero el Moco.

El 16 de abril de 1589 un hijo de Sebastián Lorenzo y de su mujer Francisca Martínez. Fue compadre Cristóbal Cervantes y comadre su mujer Bernabela de Rojas, primera vez que aparece el apellido Cervantes en este libro.

El 20 de julio del año 89 fueron padrinos Francisco Hernández el Rubio y su hija la Castellana.

El 29-7-589 fueron compadres Pedro Ramírez, clérigo y Catalina Ruiz, hija de Martín Ruiz. Son muy frecuentemente padrinos o testigos los clérigos.

El 7-10-589, el Vicario general del partido, Fray Francisco Hernández, bautizó a un niño de Don Francisco de San Pedro Ordoñez y su mujer Doña Francisca Ordóñez, siendo compadres de pila Gaspar Ordóñez e Inés San Pedro.

7-12-589. Se bautizó una hija de Gil Pérez de Villarta, siendo compadres Hernando de Aguilera y su mujer Catalina de Cervantes. Segundo apellido Cervantes de este libro.

El 15 de octubre se bautizó un hijo de Miguel Fernández, cristiano nuevo, concepto éste que ya se ha dicho que menudea.

El 30-3-590 una niña de Lorenzo de Quesada e Inés Ramírez, cristianos nuevos, siendo compadres de pila Hernán Jiménez Román y María Díaz, la Zurda, mujer de Gregorio Díaz Maroto. Recordemos que una Zurda dio nombre a una calle de la Puerta de Villajos, aunque haya habido muchos zurdos en Alcázar.

13-5-590. Fernando, hijo de Francisco Díaz Guerrero y de Catalina Díaz la Barchina.

23-5-590. Un niño de Alonso Gómez el Negro y su mujer Lucía Fernández.

1-7-590. Aparece el apellido Lozano, Carrascosa y Méndez.

26-8-590. Aparece como madrina Ana Martínez la Rica.

18-10-590. Niña Agustina, hija de Francisco Maza y de su mujer la Moñina.

Francisco, hijo de cristianos nuevos.

2-2-591. Juana, hija de Hernán Jimenes Boticario. Sigue este apellido.

28-3-591. Fueron padrinos Francisco Fernández el Rubio el Moro y la Quirosa, que sale mucho este mote.

7-4-591. Fueron padrinos Fernán López el Zarco y su mujer Aldonza Gómez. Se repite el nombre de Dulcinea.